

L'accent est mis sur le caractère stratégique de la coopération entre Cuba et le Venezuela



CUBA



VENEZUELA

Caracas, 9 janvier (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco a relevé que la coopération entre nos deux pays a actuellement un caractère stratégique et exemplaire et qu'elle a un impact positif sur une large gamme de secteurs de la société.

Le diplomate cubain a signalé que la coopération porte sur les domaines les plus divers de la réalité politique, sociale et économique.

À propos du meeting organisé à l'occasion du 55e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine, Rogelio Polanco a souligné que la mémoire historique de nos deux peuples a été présente à la rencontre.

Il a relevé que les propos que le président vénézuélien, Nicolas Maduro y a tenus remplissent de fierté les Cubains, car ils représentent la continuité d'une relation historique entre nos deux pays qui se maintient de plus en plus actuelle et pleine.



Radio Habana Cuba